

中学部

総合的な学習の時間に「お店を開こう」という学習を行いました。

一人一人の生徒がどんなお店を開きたいかを考え、「まねきライオン（カラオケ）」「ババンバ バンバンバン空気砲だよ 全員集合」のお店を開くことに決めました。

本番に向けて、仲間と協力して開店の準備や接客の練習をしてきました。そして、当日を迎え、小学部のお友達や先生方まで、たくさんの人から来店していただきました。

カラオケも空気砲もみんなノリノリ。お客さんも生徒も職員も大いに盛り上がり、大満足の学習となりました。



曲を選んでください



“唱”ですね



ちょー気持ちいい



お店の説明をします



この的を倒してね



すごーい、たくさん倒したよ!

高等部

高等部では、年に3回「心と体の学習」を行っています。

2月14日（水）に今年度3回目の授業を行いました。前半は、新潟大学教育学部の笠井直美先生をお招きし、「性感染症とその予防」についてお話をしていただきました。感染症の種類と症状、感染原因とそれを防ぐための予防法について詳しく教えていただきました。後半は、生徒の実態に合わせ3つのグループに分かれて、学習を進めました。

心と体の学習で学んだことを今後の生活や卒業後の生活に生かしてほしいと思います。

